

Geburtshilfe | 17.01.2023 | Nr. 15/22

Werner Kalinka: Dank an das UKSH

„Auch in der Geburtshilfe leistet das UKSH einen sehr wichtigen Beitrag für die gesundheitliche Versorgung in Schleswig-Holstein. Dafür sagen wir Dank“, so der Vorsitzende des Fraktionsarbeitskreises Soziales und Gesundheit, Werner Kalinka. Wie das UKSH mitteilte, kamen die meisten 2022 in Schleswig-Holstein geborenen Kinder im UKSH zur Welt, nämlich 3.959.

Kalinka: „Die Geburtshilfe im UKSH als Haus der Level 1-Versorgung und als Maximalversorger bietet ein Höchstmaß an Sicherheit für Frauen und Kinder. Die hohe Kompetenz des UKSH auch im Bereich der Geburtshilfe sollte auch anderen Standorten, wo gewünscht und sinnvoll, genutzt werden.“